

巣ごもりの中を大声で叫びたい!!

by ヘーデル・ニョーデル・フンデール・ノ・ハーガ

コロナ禍による巣ごもりが1年を過ぎています。なんでこのようになったのでしょうか？誰もなにも言ってくれません。誰が悪いのかもヤブの中です。本当のことを教えて下さい。イメージだけで心を束縛されていると思うのは私だけですか。

だからこそ今叫びたい!!

1) バッキャロー 私達を年寄り・老人扱いにしやがって(怒)

- ①老人って勝手に呼ぶんじゃないよ。
老化⇒変化である。けして衰退しているわけではない。
自然に還るためにカラダが進化しているのだと考えたい。
- ②国会や会社の社長は老人が多いではないか(若い人もいるけどね)
でも、メディアはけして老人とは言わないで一般の我々を老人と言う。
(最近、高齢者と呼ぶのも気に食わないけどね)
- ③では、何て呼んでほしいかと言うと
幼年⇒少年⇒青年⇒中年⇒高年
そうだ、「高年」でどうだ。あまり変わらんか(笑)
どなたか呼び方を考えてくれませんか？
- ④カラダの表面は、油が抜けてカサカサ・シミ・シワ・イボ etc.であふれているが、
それでも元気な人は元気なんだよ。

※生物学者の福岡伸一先生は、「動的平衡」で述べているよ。

人間の細胞は、絶えずに新陳代謝しているので人間の体は、ほぼ2年のうちに一部を除いてすっかり入れ替わっている。

だから、2年前と今の自分は違う人間なんだよ。

そして何事にも決して諦める必要はない。



2) コンチクショウ 「ちょいモレ(※)」をあまり騒ぐんでねえぞー(怒)

※尿漏れのことです

- ①テレビCMで盛んに宣伝しやがって
人間は生まれた時から、タレ流してんだよー
- ②赤ちゃんの時は、言葉がしゃべれずモラしたし。
幼年の時は、夢でうなされて目が覚めたら布団に地図を描いたし。
(小学校高学年までの記憶より)
- ③「ちょいモレ」は生物の摂理なんでしょう(ちょっと強引かな)
男だって「モレ」るんだから～、男もCMに参加させてよ(笑)
- ④2月14日は「ふんどし」の日だそうです。(バレンタインデーは無視しました)
男よ「ふんどし」を着けて「尿モレ」を恐れずに奮い立とうではないか。



3) フザケンジャーヨー 終活がなんだよ。(怒)

- ①終活ノートを書いたり、断捨離をしたりとそれは、「ネガティブ」な生活ではと思いますか？
- ②終活が盛んに世間では言われているが、勝ってに終活させるんでないと言いたい。
そんな時間があつたらもっと楽しいことをやった方がよい。
だから、終活ではなく⇒習活(人生の最後まで習う)、就活(自分の好きなことを成し遂げるまで活動する)、愁活(大事なひとをおもいながら生きたい)
ちょっと無理押しかな～(笑)

4) ドーナッテンダヨー(怒)

世の中は、おかしいこと・変なことがたくさんありますが、ここには書き切れないので省略させていただきます。

最後までお付き合い下さいまして有難うございます。
殆ど(全部かな)皆様の生活の参考にも、脳の足しにもなりませんでした。